



Poblanas presente en la próxima Cámara Federal de Diputados

Las mujeres poblanas serán mayoría en la representación del estado en la próxima Cámara Federal de Diputados. Por lo menos así lo decidieron en la plurinominales. Los panistas postularán a Liliana Ortiz, esposa de Eduardo Rivera, como tercera de la lista por la cuarta circunscripción y la quinta será Genoveva Huerta. Los priistas por la misma región envían en primer lugar a Xitlálíc Ceja y en tercero a Nadia Navarro. En ambas listas no hay poblanos varones en los primeros ocho lugares, por lo que quedan descartados desde ahora. Así es que la equidad de género manda y falta por conocer las listas de Morena y sus aliados.

<https://www.diariopuntual.com/opinion/2024/01/26/40566/poblanas-presente-en-la-proxima-camara-federal-de-diputados>